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Protokoll 

Thema der Besprechung 

Jahreshauptversammlung 

Datum/ Zeit 
27.09.2021 

Ort/ Raum 
Jever, Hotel „Schützenhof“, Kleiner Saal 

Beginn/ Uhrzeit 
19 Uhr 

Ende/ Uhrzeit 
 20:40 Uhr 

Anwesende 
s. beigefügte Teilnehmerliste (Anlage 1)

Abwesende 

Leitung der Besprechung 
Dirk Eden 

Protokollführung 
Angelika Hinrichs 

Tagesordnung 

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Feststellen der ordnungsgemäßen Ladung
3. Jahresbericht des Vorsitzenden
4. Bericht des Schatzmeisters
5. Bericht der Kassenprüfer
6. Entlastung des Vorstandes
7. Neuwahlen:

7.1. Vorsitzende/r
7.2.  Erste/r. Stellvertretende/r Vorsitzende/r
7.3.  Zweite/r. Stellvertretende/r Vorsitzende/r
7.4.  Dritte/r Erste/r. Stellvertretende/r Vorsitzende/r
7.5. Schatzmeister/in
7.6. Schriftführer/in

8. Verschiedenes
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TOP1:  Eröffnung und Begrüßung 
Herr Dirk Eden begrüßte zu Beginn die anwesenden Mitglieder sowie Bürgermeister 
Jan-Edo Albers und Herrn Jörg Schwarz von der Stadt Jever und den teilnehmenden 
Pressevertreter. 

TOP2: Feststellen der ordnungsgemäßen Ladung 
Herr Eden stellte die ordnungsgemäße Einladung durch das zeitkonforme Schalten der 
Anzeige im Jeverschen Wochenblatt fest.  (Anlage 2) 

TOP3: Jahresbericht des Vorsitzenden
Der Jahresbericht erfolgte durch Herrn Eden. Nachfolgend der Originalbericht: 

„Bericht des Vorsitzenden 

Aufgrund der Corona Krise hat sich die diesjährige Jahreshauptversammlung von „Jever 

Aktiv“ wieder in den Herbst verschoben und ich bin froh, sie überhaupt in diesem Jahr 

abhalten zu können. 

Corona hat uns das ganze Geschäftsjahr begleitet. Das Hauptthema war die Aktion 

„Gutes aus Jever“, Angelika Hinrichs wir über die Fortschritte berichten. 

Im November 2020 haben wir wieder ca. 90 Historienkalender an uns gemeldete 

Butenjeveraner verschickt, viele haben sich bei uns bedankt. Der Kalender wunde wurde 

uns wieder vom Jeverschen Wochenblatt zur Verfügung gestellt, dafür danken wir Herrn 

Robert Allmers. Der interessante beigelegte Jahresbericht wurde von unserer 

Schriftführerin Angelika Hinrichs erstellt.  

Auch im letzten Jahr konnten wieder die Blumenampeln an ca. 100 Laternenmasten 

aufgehängt und finanziert werden. Ich danke allen Sponsoren, da aber einige wegen 

Geschäftsaufgabe ausgefallen sind, würden wir uns über neue Sponsoren freuen. 

In der Weihnachtszeit konnten wir wieder zwei gespendete große Nordmanntannen 

aufstellen, für dieses Jahr sind uns schon drei große Bäume sicher. 

Sämtliche Veranstaltungen mussten in diesem Jahr ausfallen. Am Altstadtfest-

Wochenende im August war dafür die Aktion „Kleine Feste an vielen Orten“ erfolgreich, 

die Sonntagsöffnung wurde von uns beworben. 
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Leider wird auch der „Brüllmarkt“ im Oktober ausfallen müssen, es sieht aber so aus, 

dass sich für den Weihnachtsmarkt eine Lösung finden wird.  Ich hoffe, dass uns in 

diesem Winter keine neue Welle der Corona-Pandemie überrollt. 

Jetzt möchte ich mich bei allen Vorstandsmitgliedern für die gute Zusammenarbeit in 

diesen schwierigen Zeiten recht herzlich bedanken und bei allen Mitgliedern für ihre 

Treue zu unserem Verein „Jever Aktiv“. 

TOP4: Bericht des Schatzmeisters 
Herr Knut Kreye verwies auf die positive finanzielle Situation des Vereins. 

Der „Jever-Geschenkgutschein“ darf weiterhin als großer Erfolg gewertet werden. Dieser 
erfreut sich nach wie vor großer Nachfrage. Allerdings wird auch verstärkt nach einer 
digitalisierten Form des Gutscheins seitens der Kunden nachgefragt.  

Die Summe der gekauften Gutscheine bleibt definitiv in Jever, da die Gutscheine 
ausschließlich in den beteiligten Mitgliedergeschäften und -betrieben von Jever Aktiv 
e.V. eingelöst werden können.

Um die Beiträge auch künftig stabil halten zu können, wird unter Verschiedenes ein 
entsprechender Vorschlag unterbreitet.

TOP5: Bericht der Kassenprüfer 
Herr Kurt Wessels und Herr Dieter Paul haben im Vorfeld der Jahreshauptversammlung 
die Kasse beim Schatzmeister Herrn Knut Kreye in den Räumen der Volksbank geprüft. 
Alle Belege und Buchungen haben vorgelegen. Sie bescheinigten Herrn Kreye eine 
einwandfreie Kassen-führung ohne Beanstandungen.

TOP6: Entlastung des Vorstandes 
Herr Dieter Paul stellte den Antrag, den Vorstand zu entlasten. Die Abstimmung erfolgte 
einstimmig. 

TOP7: Neuwahlen 
Turnusmäßig wurden folgende Neuwahlen durchgeführt, da mehrere Amtsinhaber nicht 
für eine Wiederwahl aus privaten Gründen zur Verfügung standen:  

1. Vorsitzende/r - Für dieses Amt wurde Herr Knut Kreye zur Wahl vorgeschlagen.
Die offene Wahl der Mitglieder ergab die einstimmige Wahl von Herrn Knut
Kreye.

2. Erste/r stellvertretende/r Vorsitzende/r - Für dieses Amt wurde Frau Angelika
Hinrichs zur Wahl vorgeschlagen. Die offene Wahl der Mitglieder ergab die
einstimmige Wahl von Frau Angelika Hinrichs.

3. Zweite/r stellvertretende/r Vorsitzende/r - Für dieses Amt wurde Herr Dieter Paul
zur Wahl vorgeschlagen. Die offene Wahl der Mitglieder ergab die einstimmige
Wahl von Herrn Dieter Paul.
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4. Dritte/r stellvertretende/r Vorsitzende/r - Für dieses Amt wurde Herr Georg 
Janßen zur Wahl vorgeschlagen. Die offene Wahl der Mitglieder ergab die 
einstimmige Wahl von Herrn Georg Janßen.

5. Schatzmeister/in - Für dieses Amt wurde Frau Tina Eden-Ränicke zur Wahl 
vorgeschlagen. Die offene Wahl der Mitglieder ergab die einstimmige Wahl 
von Frau Tina Eden-Ränicke.

6. Schriftführer/in - Für dieses Amt wurde Herr Jürgen Jäger zur Wahl 
vorgeschlagen. Die offene Wahl der Mitglieder ergab die einstimmige Wahl 
von Herrn Jürgen Jäger.

7. Zum Nachfolger als Kassenprüfer für Herrn Dieter Paul wurde einstimmig in 
offener Wahl Herr Stephan Eden gewählt.

Die Wahlleitung hatte Bürgermeister Jan-Edo Albers. 

TOP8: Verschiedenes 
Da, nach vorheriger Rückfrage, aus der Versammlung keine weiteren Fragen oder 
Anregungen zum Punkt „Verschiedenes“ gestellt bzw. vorgetragen wurden, wurde 
abschließend die bisherige Entwicklung der Plattform „Gutes aus Jever“ durch Frau 
Angelika Hinrichs vorgestellt. 

Das Portal wurde weiter suchmaschinenoptimiert. Zusätzlich bewirbt der Verein über 
Radio Nordessewelle das Portal seit August 2021 bis Ende Dezember 2021. Aus bisher 
vereinseigenen Bordmittel werden zusätzlich die Social-Media-Kanäle Twitter, Facebook 
und Instagram zur Bekanntmachung des Portals genutzt. 

Auch soll es bald möglich sein den Jever Aktiv – Geschenkgutschein über das Portal zu 
erwerben. Herausforderung ist hierbei die Umsetzung so zu gestalten, dass für die 
Händler eine genau so komfortable Möglichkeit zur Einlösung besteht wie aktuell für die 
analoge Ausfertigung. 

Frau Eden-Ränicke gab zu bedenken, dass bei der Umsetzung auch auf die digitale 
Sicherheit zu achten ist um einen Missbrauch bei Einlösung vorzubeugen. Frau Hinrichs 
versicherte, dass dies bei der Umsetzung durch die beauftragte Agentur berücksichtigt 
und seitens des Vereinsvorstandes explizit vor Veröffentlichung geprüft werden wird. 

Die technische Voraussetzung für die Umsetzung der Digitalisierung des Gutscheins und 
dem direkten Erwerb desselben, sowie des direkten Erwerbs der eingestellten Angebote 
im Portal ist die Entwicklung und Umsetzung eines Warenwirtschaftssystems im Portal. 
Die Kosten dafür sind immens. Die Agentur Küstenschmiede GmbH Software & Design 
unterstützt dies sowie die stetige Weiterentwicklung des Portals weiterhin in großem 
Umfang. Fördergelder zur Finanzierung und dem Unterhalt dieses Projekt hat der Verein 
gemeinsam mit der Stadt Jever über das Sofortprogramm „Perspektive 
Innenstadt“ beantragt und dafür eine Zusage erhalten (siehe auch nachfolgend in den 
Ausführungen von BM Jan-Edo Albers). 

Bereits umgesetzt wurden im Portal zusätzlich nach der Online-Stellung im Mitte 
September 2020 u.a. folgende Punkte: 

• Jeder Schaufensterinhaber kann sehen wie oft sein Schaufenster, bzw. seine
jeweils eingestellten Angebote (Produkte, Jobanzeigen, Veranstaltungen)
aufgerufen wurden.

• Speisekarten, Prospekte und mehr können im Schaufenster eingestellt und somit
geteilt werden.
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• Ein Teilen der Angebote und Schaufenster über Twitter, WhatsApp, Facebook
und per E-Mail ist möglich, um diese direkt und unkompliziert zusätzlich zu
bewerben.

• Besteht ein eigener Onlineshop so können die Produkte im Portal über einen
XML-Feed automatisch abgeglichen werden.

• Man kann Schaufenster miteinander verknüpfen um geschäftliche
Partnerschaften, Straßengemeinschaften und mehr darzustellen.

• Es gibt die Möglichkeit für das eigene Schaufenster ein Impressum zu generieren
bzw. das eigene Impressum über Link zu integrieren.

Bürgermeister Jan-Edo Albers und Herr Jörg Schwarz berichteten vom aktuellen Stand 
der Planungen zum Weihnachtsmarkt 2021: 

• Es soll ein Weihnachtsmarkt in der Zeit vom 22.11. – 30.12.2021 in einem extra
abgegrenzten Gebiet auf dem Alten Markt stattfinden.

• An den Adventssamstagen solle es beleuchtete Gebäude in der Stadt geben.

• Am 03.12.2021 sind Walking Acts in der Stadt geplant. Zeitgleich als
Unterstützung für die „Lange Einkaufsnacht“ Diese wird in Abstimmung mit den
Teilnehmenden der Versammlung bis 22 Uhr stattfinden.

• Auf dem Kirchplatz soll es in der Adventszeit einen mittelalterlichen
Handwerkermarkt geben.

• Einen „Verkaufsoffenen Sonntag“ kann es aufgrund der fehlenden & dafür
notwendigen Veranstaltung nicht geben. Dafür wird eine „Sonntagsöffnung“ am
4. Advent (19. Dezember 2021) stattfinden.

• In Zusammenarbeit mit Jever Aktiv e.V. hat die Stadt Jever Fördergelder über
das Sofortprogramm „Perspektive Innenstadt“ beantragt. Dies wird aus EU-
Coronahilfen finanziert. Der Anteil an Fördergelder zur weiteren Digitalisierung
des Einzelhandels durch und im Zusammenhang mit der Plattform „Gutes aus
Jever“, den damit verbundenen angedachten Weiterentwicklungen, dem
Betreiben sowie der Werbung beträgt 65.000 €. Die Stadt Jever selbst hat
zusätzlich für weitere Maßnahmen (Konzept zur Stärkung der Innenstadt |
Verbesserung Aufenthaltsqualität Alter Markt | Leerstandswettbewerb |
Radfahrinfrastruktur) die Zusage an Fördergelder für 280.000 € erhalten.

• Da das Guthaben auf dem Konto der Jever Aktiv-Gutscheine stetig steigt und
diese aktuell noch dauerhaft eingelöst werden können, kann der Verein
momentan nicht über den entstehenden Überschuss verfügen. Um diesen künftig
für Investitionen zugunsten der Mitglieder nutzen zu können und auch um die
Mitgliedbeiträge weiterhin stabil zu halten, beantragt Herr Knut Kreye für
zukünftig auszustellende Gutscheine eine 3-jährige Laufzeit nach Ausstellung.
Die bisher ausgestellten Gutscheine sollen bis zum 31.12.2024 ihre Gültigkeit
behalten.

Zusätzlich wurde avisiert, dass der sich jetzige Bestand der analogen Gutscheine dem 
Ende neigt und neue Gutscheine gedruckt werden müssen. Hierbei soll es die Neuerung 
geben, dass darauf bereits eine Stückelung vorgegeben sein wird. Diese werden dann in 
5 €, 10 €, 20 €, 50 € und 44 € zu erwerben sein.  

Dies soll auch künftigen noch zu definierenden Ausgabestellen eine leichtere 
Handhabung und Abrechnung ermöglichen.  
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Alle vorgenannten Punkte wurden von der Versammlung einstimmig genehmigt. 

Es folgte die Verabschiedung der langjährigen Vorstandsmitglieder Herrn Dirk Eden, 
Herrn Johann Nöth und Herrn Bernd Oetken. 

Im Rahmen der Verabschiedung erfolgte der Antrag Herrn Dirk Eden zum 
Ehrenvorsitzenden des Vereins zu wählen. Auch dieser Antrag wurde einstimmig 
angenommen 

Nachdem es keine weiteren Punkte aus den Reihen der Mitglieder gab, wurde die 
Jahreshauptversammlung beendet. 

 

Jever, 27.09.2021 

Leitung der Besprechung 
Dirk Eden 

 ___________________________________  

Unterschrift 

Protokollführung 
Angelika Hinrichs 

 __________________________________  

Unterschrift 
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